

Riders - 1/1

Riders, le film des sports extrêmes, est-il à la hauteur des espérances ?

Bon je vais pas être sympa mais faut le dire dès le départ : c'est pas à la hauteur du titre ! Ben ouais, on nous annonce un film avec des cascades, du freestyle et tout et tout : on se retrouve avec un un saut en base jump, un gap en roller et un peu de VTT et de la varappe.

Je plantes un peu les bases de l'histoire mais vous avez certainement déjà vu des extraits et des résumés : 4 jeunes braqueurs de banque échappent à chaque fois à la police grâce à leur maîtrise des sports extrêmes. Un personnage mystérieux va les manipuler en les menaçant de les dénoncer aux autorités ainsi pour leur dernier coup le jeune meneur du groupe choisit une banque prestigieuse et imagine un plan pour être sûr de s'en sortir.

L'intrigue est quasi inexistante : dès le départ on capte le méchant (je dis pas qui c'est au cas où certains voudraient quand même aller le voir).

Donc ils ont mis une scène dénudée, une défenestration, un camion qui explose et un commando du GIGN au complet : un bon film américain sans grand intérêt philosophique mais pas mal du tout si on aime les films d'action où il ne faut pas du tout (mais alors là pas du tout) réfléchir.

Coté humour il y a par contre de bonnes blagues avec des personnages décalés qui font rire ("Mais non ça va pas exploser, il a bluffé... BOUM").

J'attendais peut-être trop de ce film mais j'ai été déçu de ne pas voir plus de cascades dans un film où on peut voir le champion du monde de roller. S'il fait mauvais chez vous que votre fournisseur d'accés internet bug, vous avez alors deux bonnes raisons d'aller voir ce film...